Afghanisch | Albanisch | Arabisch | Armenisch | Berbisch | Bosnisch | Bulgarisch Englisch | Farsi | Französisch | Georgisch | Griechisch | Italienisch | Koreanisch Kroatisch | Kurdisch | Marokkanisch | Moldawisch | Niederländisch | Persisch Polnisch | Portugiesisch | Serbisch | Slowakisch | Slowenisch | Spanisch | Rum Russisch | Tschechisch | Türkisch | Ungarisch | Afghanisch | Albanisch | Arabis Armenisch | Berbisch | Bosnisch | Bulgarisch | Englisch | Farsi | Französisch | Ge orgisch | Griechisch | Italienisch | Koreanisch | Kroatisch | Kurdisch | Marokka Moldawisch | Niederländisch | Persisch | Polnisch | Portugiesisch | Serbisch | Slowakisch | Slowenisch | Spanisch | Rumänisch | Russisch | Tschechisch | Tür Ungarisch | Afghanisch | Albanisch | Arabisch | Armenisch | Berbisch | Bosnisc Bulgarisch | Englisch | Farsi | Französisch | Georgisch | Griechisch | Italienisch Koreanisch | Kroatisch | Kurdisch | Marokkanisch | Moldawisch | Niederländisch Persisch | Polnisch | Portugiesisch | Serbisch | Slowakisch | Slowenisch | Span Rumänisch | Russisch | Tschechisch | Türkisch | Ungarisch | Afghanisch | Albar Arabisch | Armenisch | Berbisch | Bosnisch | Bulgarisch | Englisch | Farsi | Fran Georgisch | Griechisch | Italienisch | Koreanisch | Kroatisch | Kurdisch | Marok nisch | Moldawisch | Niederländisch | Persisch | Polnisch | Portugiesisch | Serl Slowakisch | Slowenisch | Spanisch | Rumänisch | Russisch | Tschechisch | Tür

Mitglied im Gesunde Städte - Netzwerk



Sprachkenntnisse in Mainzer Arzt- und Psychotherapeutenpraxen

Sprachkenntnisse in Mainzer Arzt- und Psychotherapeutenpraxen

4. überarbeitete Auflage 2015

Büro für Migration und Integration der Landeshauptstadt Mainz

Impressum

Landeshauptstadt Mainz

Büro für Migration und Integration | Hauptamt Gesundheitsförderung | Amt für soziale Leistungen

Redaktion: Olga Mosch, Heribert Weber

Gestaltung: designATELIER Harald Vatter-Balzar AGD

Druck: Schmidt printmedien GmbH

Stand: 2015

Alle Angaben ohne Gewähr, Änderungen vorbehalten.

www.mainz.de

Vorwort

Wir freuen uns, Ihnen die vierte aktualisierte Auflage der Broschüre "Sprachkenntnisse in Mainzer Arzt- und Psychotherapeutenpraxen" vorstellen zu können, die einen Überblick über die mehrsprachigen Kompetenzen der in Mainz niedergelassenen Ärztinnen und Ärzte verschiedener Fachrichtungen, Psychotherapeutinnen und -therapeuten und deren Personal gibt.

Die vorliegende Broschüre soll dazu beitragen, Sprachbarrieren abzubauen und auf diese Weise eine praktische Hilfestellung für Patientinnen und Patienten mit Migrationshintergrund bieten. Dadurch wird der Zugang zu einer angemessenen Versorgung durch das leistungsstarke Gesundheitswesen erleichtert. Dieses Ziel erlangt angesichts des vermehrten Zustroms von Flüchtlingen eine wachsende Bedeutung und ist ein selbstverständlicher Beitrag zur Willkommenskultur unserer Stadt.

Auch für Fachkräfte in Beratungsstellen des Bereiches Migration und Integration kann die Broschüre bei Fragen von Hilfesuchenden zur Gesundheitsversorgung eine praktische Hilfe sein.

An dieser Stelle möchten wir uns herzlich bei allen Ärztinnen und Ärzten sowie allen Psychotherapeutinnen und – therapeuten und Beratungsstellen für ihre Mitwirkung an der Erstellung dieser vierten Auflage bedanken.

Wir sind sicher, dass das vom Büro für Migration und Integration und dem Gesundheitsdezernat der Landeshauptstadt Mainz herausgegebene Verzeichnis den Leserinnen und Lesern beim Thema Gesundheitsversorgung weiterhelfen wird.

Michael Ebling
Oberbürgermeister

Kurt Merkator Dezernent für Soziales, Kinder, Jugend, Schulen und Gesundheit



Inhaltsverzeichnis

Vorwort	
Inhaltsverzeichnis	-
Benutzungshinweise	

Teil A: Ärztliche Versorgung nach Fachrichtungen

Allgemeinmedizin	8
Akupunktur	14
Allergologie	14
Anästhesiologie	16
Augenheilkunde	16
Chirotherapie	18
Chirurgie	18
Diabetologie	20
Endokrinologie	22
Frauenheilkunde und Geburtshilfe	22
Gastroenterologie	24
Geriatrie (Altersmedizin)	26
Hämatologie und Onkologie	26
Hals-Nasen-Ohrenheilkunde	26
Haut- und Geschlechtskrankheiten	28
Homöopathie	28
Humangenetik	30
Hypertensiologie (Bluthochdruckbehandlung)	30
Innere Medizin	32
Kardiologie	36
Kinder- und Jugendmedizin	36
Kinderendokrinologie und Kinderdiabetologie	38
Kinderkardiologie	38
Lymphologie	38
Mund- Kiefer-Gesichtschirurgie	40
Naturheilverfahren	40
Neonatalogie (Neugeborenenmedizin)	40
Nephrologie (Nierenheilkunde)	42
Neurochirurgie	42
Neurologie	42
Nuklearmedizin	42
Orthopädie	44
Palliativmedizin (Sterbebegleitung)	46

Phlebologie (Venenheilkunde)	46
Physikalische und Rehabilitative Medizin	46
Plastische Chirurgie	46
Pneumologie	48
Radiologie	48
Radioonkologie	48
Rheumatologie	48
Schmerztherapie	50
Sportmedizin	50
Strahlentherapie	52
Umweltmedizin	52
Urologie	52

Teil B: Zahnmedizin

Zahnärztinnen und Zahnärzte	54
Kieferorthopädie	58
Kinder- und Jugendzahnheilkunde	58
Oralchirurgie	58

Teil C: Psychiatrie und Psychotherapie

Kinder- und Jugendpsychiatrie und- psychotherapie	60
Kinder- und Jugendlichenpsychotherapie	60
Psychiatrie und Psychotherapie	60
Psychoanalyse	62
Psychosomatische Medizin	64
Ärztliche Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten	64
Psychologische Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten	68

Teil D: Beratungsstellen

Schwangerenberatung, Familienplanung,	
Paar- und Sexualberatung, Sexualpädagogik, Familienrechtsinfo	72
Schwangerenberatung	72
Schwangeren- und Schwangerschaftskonfliktberatung	72
Medizinische Hilfe für Menschen ohne Aufenthaltsstatus	
oder ohne Krankenversicherung	74

4

Benutzungshinweise

In dieser Broschüre sind die Sprachenkenntnisse der Mainzer Arzt- und Psychotherapeutenpraxen zusammengestellt.

Die Sprachkenntnisse der Ärztinnen und Ärzte, Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten sind fett gedruckt.

Die Sprachkenntnisse der Praxisbeschäftigten erscheinen im Normaldruck.

Suche im Internet

Arztfinder im Internet

www.kv-rlp.de

Mit Hilfe des Arztfinders auf der Internetseite der kassenärztlichen Vereinigung Rheinland-Pfalz finden Sie aktuelle Einträge mit Kontaktinformationen und vielen zusätzlichen Angaben, z. B. zu Sprechzeiten, Sprachkenntnissen oder weiteren Serviceleistungen der Mainzer Arztpraxen.

Psychotherapeutensuche im Internet

www.lpk-rlp.de

Die Internetseite der Landespsychotherapeutenkammer Rheinland-Pfalz bietet eine Psychotherapeutensuche mit aktuellen Kontaktdaten und Informationen über Sprachkompetenz und Therapieverfahren.

Weiteres Quellenmaterial

- Telefonbuch für Mainz und Umgebung 2015/2016
- Internetseite der Landespsychotherapeutenkammer Rheinland-Pfalz lpk-rlp.de
- Internetseite der kassenärztlichen Vereinigung Rheinland-Pfalz www.kv-rlp.de

Anmerkung zur Vollständigkeit

Diese Broschüre erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit. Die Ärztinnen und Ärzte, Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten und ausgewählte Beratungsstellen wurden vom Büro für Migration und Integration angeschrieben und um entsprechende Informationen gebeten. Die Angaben basieren im Wesentlichen auf den Rückmeldungen der angeschriebenen Adressaten.

rarsi | Franzosisch | Georgisch | Griechisch | Italienisch | Koreanisch | Kroatisch | Ku Marokkanisch | Moldawisch | Niederländisch | Persisch | Polnisch | Portugiesisch | S Slowakisch | Slowenisch | Spanisch | Rumänisch | Russisch | Tschechisch | Türkisch risch | Afghanisch | Albanisch | Arabisch | Armenisch | Berbisch | Bosnisch | Bulgaris lisch | Farsi | Französisch | Georgisch | Griechisch | Italienisch | Koreanisch | Kroatis Kurdisch | Marokkanisch | Moldawisch | Niederländisch | Persisch | Polnisch | Portu Serbisch | Slowakisch | Slowenisch | Spanisch | Rumänisch | Russisch | Tschechisch kisch | Ungarisch | Afghanisch | Albanisch | Arabisch | Armenisch | Berbisch | Bosnis garisch | Englisch | Farsi | Französisch | Georgisch | Griechisch | Italienisch | Korean Kroatisch | Kurdisch | Marokkanisch | Moldawisch | Niederländisch | Persisch | Poln tugiesisch | Serbisch | Slowakisch | Slowenisch | Spanisch | Rumänisch | Russisch | chisch | Türkisch | Ungarisch | Afghanisch | Albanisch | Arabisch | Armenisch | Berbi Bosnisch | Bulgarisch | Englisch | Farsi | Französisch | Georgisch | Griechisch | Italie Koreanisch | Kroatisch | Kurdisch | Marokkanisch | Moldawisch | Niederländisch | Pe Polnisch | Portugiesisch | Serbisch | Slowakisch | Slowenisch | Spanisch | Rumänisch sisch | Tschechisch | Türkisch | Ungarisch | Afghanisch | Albanisch | Arabisch | Arme Berbisch | Bosnisch | Bulgarisch | Englisch | Farsi | Französisch | Georgisch | Griechi lienisch | Koreanisch | Kroatisch | Kurdisch | Marokkanisch | Moldawisch | Niederlär Persisch | Polnisch | Portugiesisch | Serbisch | Slowakisch | Slowenisch | Spanisch | nisch | Russisch | Tschechisch | Türkisch | Ungarisch | Afghanisch | Albanisch | Arabi menisch | Berbisch | Bosnisch | Bulgarisch | Englisch | Farsi | Französisch | Georgisc Griechisch | Italienisch | Koreanisch | Kroatisch | Kurdisch | Marokkanisch | Moldaw derländisch | Persisch | Polnisch | Portugiesisch | Serbisch | Slowakisch | Slowenisch nisch | Rumänisch | Russisch | Tschechisch | Türkisch | Ungarisch | Afghanisch | Alba Arabisch | Armenisch | Berbisch | Bosnisch | Bulgarisch | Englisch | Farsi | Französis gisch | Griechisch | Italienisch | Koreanisch | Kroatisch | Kurdisch | Marokkanisch | M wisch | Niederländisch | Persisch | Polnisch | Portugiesisch | Serbisch | Slowakisch | Slowenisch | Spanisch | Rumänisch | Russisch | Tschechisch | Türkisch | Ungarisch | nisch | Albanisch | Arabisch | Armenisch | Berbisch | Bosnisch | Bulgarisch | Englisch Französisch | Georgisch | Griechisch | Italienisch | Koreanisch | Kroatisch | Kurdisch kanisch | Moldawisch | Niederländisch | Persisch | Polnisch | Portugiesisch | Serbisch wakisch | Slowenisch | Spanisch | Rumänisch | Russisch | Tschechisch | Türkisch | U Afghanisch | Albanisch | Arabisch | Armenisch | Berbisch | Bosnisch | Bulgarisch | Er Farsi | Französisch | Georgisch | Griechisch | Italienisch | Koreanisch | Kroatisch | Ku Marokkanisch | Moldawisch | Niederländisch | Persisch | Polnisch | Portugiesisch | S Slowakisch | Slowenisch | Spanisch | Rumänisch | Russisch | Tschechisch | Türkisch risch | Afghanisch | Albanisch | Arabisch | Armenisch | Berbisch | Bosnisch | Bulgaris lisch | Farsi | Französisch | Georgisch | Griechisch | Italienisch | Koreanisch | Kroatis Kurdisch | Marokkanisch | Moldawisch | Niederländisch | Persisch | Polnisch | Portu Serbisch | Slowakisch | Slowenisch | Spanisch | Rumänisch | Russisch | Tschechisch kisch | Ungarisch | Afghanisch | Albanisch | Arabisch | Armenisch | Berbisch | Bosnis garisch | Englisch | Farsi | Französisch | Georgisch | Griechisch | Italienisch | Korean Kroatisch | Kurdisch | Marokkanisch | Moldawisch | Niederländisch | Persisch | Poln

Teil A: Ärztliche Versorgung nach Fachrichtungen

Allgemeinmedizin (A – F)

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Alker, Ulrich Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin, Diabetologie	Ebersheimer Weg 42 55131 Mainz-Oberstadt	06131/57 17 07	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
Behringer, Ulla Fachärztin für Innere- u. Allgemeinmedizin	Ludwigsstraße 1 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 30 82	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch
Boedecker, Wolfgang Dr. med. Arzt für Innere Medizin, Hausarzt	Große Bleiche 17 – 23 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 57 94	rollstuhlgerecht	Englisch
Bork-Kopp, Renate Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Psychotherapie Burkhardt, Janine Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin	Zaybachstraße 7 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/3 47 01	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Bozkus, Cahit <i>Facharzt für Allgemeinmedizin</i>	Große Bleiche 12 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 60 45	rollstuhlgerecht	Arabisch; Englisch; Türkisch; Russisch
Braun, Anne-Susanne Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Psychotherapie	Annabergstraße 12 55131 Mainz-Oberstadt	06131/6 10 19 24	Zugang mit kleinen Stufen	Englisch
Braunbeck, Kurt Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin, Phlebologie, Lymphologie Vakil, Marjan Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin Weitere Praxisärztinnen und -ärzte Allgemeinmedizin, Osteopathie, Chirotherapie, Sportmedizin	Albert-Stohr-Straße 3 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/72 06 60	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Georgisch; Italienisch; Persisch; Russisch; Spanisch; Albanisch; Polnisch; Serbokroatisch; Türkisch
Butz, Julia Fachärztin für Allgemeinmedizin	Kapellenstraße 7 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 13 56	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Cölle, Gisela Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin	Hauptstraße 73 55120 Mainz-Mombach	06131/69 31 40	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Gebärdensprache
Cuny, Michael Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin	Schillerplatz 6 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 54 54	rollstuhlgerecht	Englisch
Danner, Hubertus Dr. med. Arzt (Privatpraxis)	Kapellenstraße 24 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 59 12	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Datz, Birgit Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Akupunktur, Naturheilverfahren	Liebfrauenplatz 10 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 44 90	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
David, Martina Fachärztin für Allgemeinmedizin, Psychotherapie, Psychoanalyse	Boppstraße 38 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 37 53 und 67 48 27	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch
Deckers, Wolfgang Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin	Elbestraße 90 55122 Mainz-Gonsenheim	06131/68 96 16	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch; Polnisch
Dixon-Cole, Christopher Dr. med. <i>Facharzt für Allgemeinmedizin, Diabetologie</i>	Breite Straße 62 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 21 22	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Tschechisch
Fleig, Bertold Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin, Homöopathie	Freiligrathstraße 14 55131 Mainz-Oberstadt	06131/5 40 57 36 0171/9 30 00 09	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Portugiesisch; Spanisch

Allgemeinmedizin (G – L)

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Galan, Juraj Dr. med. Hausarzt, Internist, Diabetologie	Bahnhofstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 06 96	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Slowakisch; Tschechisch; Ungarisch; Russisch
Gomer, Margarita DiplMed. Fachärztin für Innere- und Allgemeinmedizin	Hindemithstraße 6 55127 Mainz-Lerchenberg	06131/73 23 74	rollstuhlgerecht	Russisch
Grieme, Carsten Dr. med. Allgemeinarzt, Chirotherapie, Naturheilverfahren	Lanzelhohl 9 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/3 42 38	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Haas, Gabriele Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Diabetologie, Sportmedizin	Boppstraße 38 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 37 53 und 67 48 27	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch
Herbig, Stella Dr. Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Homöopathie (Privatpraxis)	Fischtorplatz 21 55116 Mainz-Altstadt	06131/8 37 41 11	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch
Hornung, Claudia Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Psychotherapie	Kapellenstraße 7 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/94 29 02	rollstuhlgerecht	Englisch
Jach-Brötzmann, Jutta Fachärztin für Allgemeinmedizin, Naturheilverfahren	Mühlweg 12 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/3 45 38	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt); Türkisch
Jahnke, Birgit Dr. med. Ärztin für Allgemeinmedizin Jahnke, Thomas Dr. med. Arzt für Allgemeinmedizin	Jakob-Steffan-Straße 57 55122 Mainz- Hartenberg/Münchfeld	06131/32 00 39	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Jenny, Patrik Maximilian Dr. med. Dr. Allgemeinmedizin, Homöopathie (Privatpraxis)	Kurt-Schumacher-Straße 41a 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/6 22 41 61	rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch; Ungarisch
Kaya, Bülent Dr. med. Facharzt für Innere- und Allgemeinmedizin	Lotharstraße 9 55116 Mainz-Altstadt	06131/9 71 39 38	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Köhl, Sandra Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin	Jakob-Anstatt-Straße 7a 55130 Mainz-Weisenau	06131/8 53 20	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
König, Wolfram Dr. med. Hausarzt, Internist, Arzt für Allgemeinmedizin	Prunkgasse 9 55126 Mainz-Finthen	06131/47 20 37	rollstuhlgerecht	Englisch
Koser, Annette Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin	Bürgermeister-Schmitt-Straße 1 55129 Mainz-Hechtsheim	06131/58 20 73	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Kurreck, Rainer Facharzt für Allgemeinmedizin	Wallaustraße 6 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 11 23	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Lembens, Elvira Maria Ärztin für Allgemeinmedizin, Geriatrie	Holzhofstraße 5 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 71 77	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch
Listmann, Susanne Ärztin für Allgemeinmedizin, Schmerztherapie, Akupunktur	Oppenheimer Straße 65a 55130 Mainz-Laubenheim	06131/98 67 66	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Persisch; Türkisch

Allgemeinmedizin (L – W)

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Lörke, Julia Dr. med. Fachärztin für Innere- und Allgemeinmedizin	Hauptstraße 73 55120 Mainz-Mombach	06131/69 31 40	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Gebärdensprache
Moerchel, Christian Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin	Obere Bogenstraße 10 55120 Mainz-Mombach	06131/68 10 49	rollstuhlgerecht	Englisch
Mohrmann, Cornelia Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin	Wallaustraße 31 55118 Mainz-Neustadt	06131/96 31 31	rollstuhlgerecht	Englisch
Müller-Auffermann, Ulrich Facharzt für Allgemeinmedizin	Hegelstraße 44 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/38 70 00	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch; Portugiesisch
Nadler, Ortrud Dr. med. Ärztin für Allgemeinmedizin, Psychotherapie	Prunkgasse 9 55126 Mainz-Finthen	06131/47 20 37	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt); Russisch
Proell, Regine Dr. med. Ärztin für Allgemeinmedizin, Naturheilverfahren, Sportmedizin, Palliativmedizin	Regerstraße 23 55127 Mainz-Lerchenberg	06131/77 61	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Griechisch; Italienisch; Spanisch (begrenzt)
Prüfer, Simone Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin	Oppenheimer Straße 38 55130 Mainz-Laubenheim	06131/8 61 53	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Polnisch (begrenzt)
Rix, Elisabeth Dr. med. Allgemeinärztin	Neubrunnenstraße 10 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 65 03	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Arabisch (Marokkanisch/Norden); Italienisch; Portugiesisch
Schinke, Bernharda Dr. med. Praktische Ärztin, Naturheilverfahren (Privatpraxis)	Breite Straße 49 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/91 10 44	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Schorrlepp, Marcel Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Hausarzt	Kapellenstraße 7 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 13 56	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Schubert, Heidi Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin Schubert, Bodo Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin	Langgasse 24 55130 Mainz-Weisenau	06131/8 12 55	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Polnisch
Theisen-Giesecke, Eva Dr. med. Fachärztin für Innere- und Allgemeinmedizin	Erthalstraße 1 55118 Mainz-Neustadt	06131/67 40 11	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch
Thiel, Susanne Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Akupunktur, Diabetologie, Naturheilverfahren	Liebfrauenplatz 10 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 44 90	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
Traxel, Willy Dr. med. Facharzt für Innere- und Allgemeinmedizin	Sertoriusring 60 55126 Mainz-Finthen	06131/47 51 47	rollstuhlgerecht	Afghanisch; Englisch; Russisch; Türkisch
Vogel, Clemens Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin (Privatpraxis)	Eisgrubweg 19 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 22 15	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch
Weis, Inge Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Diabetologie	Boppstraße 38 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 37 53 und 67 48 27	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch; Türkisch
Wesolowski, Zdzislaw Facharzt für Allgemeinmedizin, Homöopathie, Akupunktur, Sportmedizin, Chirotherapie, Diabetologie	Otto-Hahn-Straße 5 55129 Mainz-Ebersheim	06136/41 43	nicht rollstuhlgerecht	Polnisch

Akupunktur

Teil A: Ärztliche Versorgung nach Fachrichtungen

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Datz, Birgit Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Akupunktur, Naturheilverfahren	Liebfrauenplatz 10 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 44 90	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
Hilbert, Matthias Dr. med. Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, Akupunktur	Hindemithstraße 29 55127 Mainz-Lerchenberg	06131/7 17 77	rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Listmann, Susanne Dr. med. Ärztin für Allgemeinmedizin, Schmerztherapie, Akupunktur	Oppenheimer Straße 65a 55130 Mainz-Laubenheim	06131/98 67 66	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Persisch; Türkisch
Löwenstein, Oliver D.E.A.A. Hesselbarth, Sabine Dr. med. Facharzt und Fachärztin für Anästhesie, Spezielle Schmerztherapie, Chirotherapie, Akupunktur, Chinesische Medizin	Rheinstraße 4F 55116 Mainz-Altstadt	06131/6 69 34 01	rollstuhlgerecht	Deutsch
Neumann-Cosel, Malte von Dr. med. I. Facharzt für Anästhesie, Klassische Akupunktur (Privatpraxis)	Heidesheimer Straße 20 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/46 60 60	rollstuhlgerecht (eingeschränkt)	Englisch; Französisch; Italienisch
Schellinski, Marc Oliver Dr. med. Facharzt für Orthopädie, Akupunktur	Am Brand 31 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 43 50	rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch
Thiel, Susanne Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Akupunktur, Diabetologie, Naturheilverfahren	Liebfrauenplatz 10 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 44 90	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
Wesolowski, Zdzislaw Facharzt für Allgemeinmedizin, Homöopathie, Akupunktur, Sportmedizin, Chirotherapie, Diabetologie	Otto-Hahn-Straße 5 55129 Mainz-Ebersheim	06136/41 43	nicht rollstuhlgerecht	Polnisch

Allergologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Bechthold, Michael Dr. med. Hautarzt, Allergologie	An der Goldgrube 38 55131 Mainz-Oberstadt	06131/5 12 55	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Delcker-Heidbüchel, Ulrike S. Dr. med. <i>Hautärztin, Allergologie, Umweltmedizin</i>	Große Langgasse 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 45 01	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Fröde, Gerhard Internist, Pneumologie, Allergologie	Bahnhofstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 29 71	rollstuhlgerecht	Englisch
Gönner, Sabine Dr. med. Hautärztin, Allergologie	Weißliliengasse 31 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 78 88	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Klein, Heinz Michael Dr. med. Hautarzt, Allergologie, Homöopathie, Umweltmedizin, Naturheilverfahren	Breite Straße 62 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 20 15	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Armenisch

... Allergologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Köhler, Lars	Boppstraße 20 – 24	06131/6 22 65 22	rollstuhlgerecht	Englisch
Hautarzt, Allergologie, Phlebologie	55118 Mainz-Neustadt			
Scheicher, Stephan Dr. med.	Ludwigsstraße 2	06131/22 11 40	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch;
Hautarzt, Venerologie, Allergologie	55116 Mainz-Altstadt			Arabisch; Portugiesisch

Anästhesiologie

Teil A: Ärztliche Versorgung nach Fachrichtungen

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Bartels, Andreas Dr. med. Fischer, Werner Dr. med. Rähmer, Marcel Dr. med. Ambulantes OP-Zentrum Tagesklinik am Brand	Am Brand 12 55116 Mainz-Altstadt	06131/97 22 90	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch; Arabisch; Marokkanisch; Polnisch; Russisch; Türkisch
Gresch-Merz, Bernadette Dr. med. Fachärztin für Anästhesiologie, Homöopathie (Privatpraxis)	An der Brunnenstube 17 55120 Mainz-Mombach	06131/46 67 42	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Löwenstein, Oliver D.E.A.A. Hesselbarth, Sabine Dr. med. Facharzt und Fachärztin für Anästhesie, Spezielle Schmerztherapie, Chirotherapie, Akupunktur, Chinesische Medizin	Rheinstraße 4F 55116 Mainz-Altstadt	06131/6 69 34 01	rollstuhlgerecht	Deutsch
Müller, Holger Dr. med. Facharzt für Anästhesiologie	Betzelsstraße 11 55116 Mainz-Altstadt	0163/18 44 197	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Neumann-Cosel, Malte von Dr. med. I. Facharzt für Anästhesie, Klassische Akupunktur (Privatpraxis)	Heidesheimer Straße 20 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/46 60 60	rollstuhlgerecht (eingeschränkt)	Englisch; Französisch; Italienisch
Ruhl Olga Anästhesieärztin	Am Lungenberg 31 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	0172/6 86 05 48	rollstuhlgerecht	Russisch

Augenheilkunde

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Breitkopf, Stefan Dr. med. Augenarzt	Göttelmannstraße 13a 55130 Mainz-Weisenau	06131/57 84 00	keine Angabe	Englisch
Holle-Weber, Caroline Dr. med. Augenärztin	Gutenbergplatz 1 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 70 50	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Rosbach, Klaus Dr. med. Augenarzt	Breite Straße 60 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 61 87	nicht rollstuhlgerecht	Englisch

Chirotherapie

Name	Advoces	Telefon	Zugang zur Dravia	Enrachan*
Name	Adresse		Zugang zur Praxis	Sprachen*
Braunbeck, Kurt Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin, Phlebologie, Lymphologie Vakil, Marjan Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin Weitere Praxisärztinnen und -ärzte Allgemeinmedizin, Osteopathie, Chirotherapie, Sportmedizin	Albert-Stohr-Straße 3 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/72 06 60	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Georgisch; Italienisch; Persisch; Russisch; Spanisch; Albanisch; Polnisch; Serbokroatisch; Türkisch
Grieme, Carsten Dr. med. Allgemeinarzt, Chirotherapie, Naturheilverfahren	Lanzelhohl 9 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/3 42 38	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Heimbach, Anton Facharzt für Orthopädie, Sportmedizin, Chirotherapie, Physikalische Therapie, Sozialmedizin	Große Bleiche 17 – 23 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 63 31	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch
Klostermann, Ralf Dr. med. Arzt, Naturheilverfahren, Chirotherapie (Privatpraxis)	Münsterstraße 3 – 11 55116 Mainz-Altstadt	06131/67 35 06	rollstuhlgerecht (eingeschränkt)	Englisch; Französisch; Spanisch (begrenzt); Türkisch
Löwenstein, Oliver D.E.A.A. Hesselbarth, Sabine Dr. med. Facharzt und Fachärztin für Anästhesie, Spezielle Schmerztherapie, Chirotherapie, Akupunktur, Chinesische Medizin	Rheinstraße 4F 55116 Mainz-Altstadt	06131/6 69 34 01	rollstuhlgerecht	Deutsch
Schick, Peter Facharzt für Orthopädie, Chirotherapie (Privatpraxis)	Trajanstraße 16 55131 Mainz-Oberstadt	06131/5 20 40	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Griechisch (begrenzt); Italienisch (begrenzt)
Wesolowski, Zdzislaw Facharzt für Allgemeinmedizin, Homöopathie, Akupunktur, Sportmedizin, Chirotherapie, Diabetologie	Otto-Hahn-Straße 5 55129 Mainz-Ebersheim	06136/41 43	nicht rollstuhlgerecht	Polnisch

Chirurgie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Ferbert, Tilman Dr. med. Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie (Privatpraxis)	Fischtorplatz 11 55116 Mainz-Altstadt	06131/97 26 50	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch
Jung, Stephan G. Dr. med. Facharzt für Orthopädie und Chirurgie Zentrum für Orthopädie, Sportmedizin & Unfallchirurgie	Bonifaziusstraße 3 55118 Mainz-Neustadt	0700/20 30 20 70	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Arabisch; Polnisch; Türkisch

...Chirurgie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Pippan, Mathias Dr. med. Reith, Michael Dr. med. Fachärzte für Orthopädie, Wirbelsäulenchirurgie	Am Brand 41 55116 Mainz-Altstadt	06131/6 17 96 25	rollstuhlgerecht	Englisch
Reyes, Salvador Dr. Facharzt für Neurochirurgie MVZ Hochstift GmbH	Bonifaziusstraße 3 55118 Mainz-Neustadt	0800/30 49 30 49	rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch; Türkisch
Steingässer, Christian Dr. med. Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie	An der Brunnenstube 17 55120 Mainz-Mombach	06131/6 22 78 65	rollstuhlgerecht	Englisch
Wendel, Renate Dr. med. Fachärztin für Chirurgie, Spezielle Unfallchirurgie, Durchgangsärztin	Bonifaziusplatz 7 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 64 61	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch
Werner, Sabine Dr. med. Fachärztin für Chirurgie, Plastische Chirurgie (Privatpraxis)	Emmeransstraße 9 55116 Mainz-Altstadt	06131/9 72 83 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch (begrenzt); Türkisch

Diabetologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Alker, Ulrich Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin, Diabetologie	Ebersheimer Weg 42 55131 Mainz-Oberstadt	06131/57 17 07	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
Cölle, Hans Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Diabetologie	Hauptstraße 73 55120 Mainz-Mombach	06131/69 31 40	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Gebärdensprache
Dixon-Cole, Christopher Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin, Diabetologie	Breite Straße 62 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 21 22	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Tschechisch
Galan, Juraj Dr. med. Hausarzt, Internist, Diabetologie	Bahnhofstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 06 96	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Slowakisch; Tschechisch; Ungarisch; Russisch
Haas, Gabriele Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Diabetologie, Sportmedizin	Boppstraße 38 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 37 53 und 67 48 27	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch
Koffler, Thomas Dr. med. Böckelmann, Susanne Kohlsdorf, Katja Dr. med. Facharzt und Fachärztinnen für Kinder- und Jugendmedizin, Kinderdiabetologie, Kinderendokrinologie	Zollgasse 11 55130 Mainz-Weisenau	06131/8 11 46	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch; Portugiesisch
Lembens, Christoph Dr. med. Internist, Diabetologie, Hypertensiologie, Geriatrie	Holzhofstraße 5 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 71 77	rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch

...Diabetologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Omran, Wael Dr. Facharzt für Innere Medizin, Endokrinologie, Diabetologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/3 04 18 18	rollstuhlgerecht	Arabisch; Englisch
Thiel, Susanne Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Akupunktur, Diabetologie, Naturheilverfahren	Liebfrauenplatz 10 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 44 90	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
Weis, Inge Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Diabetologie	Boppstraße 38 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 37 53 und 67 48 27	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch; Türkisch
Wesolowski, Zdzislaw Facharzt für Allgemeinmedizin, Homöopathie, Akupunktur, Sportmedizin, Chirotherapie, Diabetologie	Otto-Hahn-Straße 5 55129 Mainz-Ebersheim	06136/41 43	nicht rollstuhlgerecht	Polnisch
	-			

Endokrinologie

Teil A: Ärztliche Versorgung nach Fachrichtungen

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Koffler, Thomas Dr. med.	Zollgasse 11	06131/8 11 46	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch;
Böckelmann, Susanne	55130 Mainz-Weisenau			Portugiesisch
Kohlsdorf, Katja Dr. med.				
Facharzt und Fachärztinnen				
für Kinder- und Jugendmedizin,				
Kinderdiabetologie, Kinderendokrinologie				
Omran, Wael Dr.	Wallstraße 3 – 5	06131/3 04 18 18	rollstuhlgerecht	Arabisch; Englisch
Facharzt für Innere Medizin,	55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld			
Endokrinologie, Diabetologie				

Frauenheilkunde und Geburtshilfe

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Babucke, Michael Dr. med. Frauenarzt	Große Bleiche 29 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 76 76	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Büttner, Uve Dr. med. Frauenarzt Privates Prävention-Diagnostik Endoskopiezentrum	Kaiserstraße 39 55116 Mainz-Altstadt	06131/4 65 60	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Hamm-Harzer, Henriette Dr. med. Bernd, Barbara Dr. med. Frauenärztinnen	Emmeransstraße 27 55116 Mainz-Altstadt	06131/60 06 80	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch

...Frauenheilkunde und Geburtshilfe

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Harlfinger, Werner, Sanitätsrat Dr. med. Frauenarzt Gencyigit, Gülay Dr. med. Frauenärztin	Emmeransstraße 3 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 02 22	rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Helling, Susanne Dr. med. Imhof, Angela Dr. med. Frauenärztinnen	Breite Straße 31 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 62 72	rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch
Hönig, Arnd Prof. Dr. med. Frauenarzt Frauenklinik, Zertifiziertes Brustzentrum Katholisches Klinikum Mainz	An der Goldgrube 11 55131 Mainz-Oberstadt	06131/5 75 14 00	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Polnisch; Persisch; Russisch; Türkisch
Ivo-Klee, Helge Uta Dr. med. Frauenärztin	Am Schinnergraben 11 55129 Mainz-Hechstheim	06131/50 88 22	rollstuhlgerecht	Englisch
Kasper, Wolfgang Dr. med. Frauenarzt	Holzhofstraße 34 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 38 38	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Lebrecht, Antje PD Dr. med. <i>Frauenärztin</i> Frauenklinik, Universitätsmedizin Mainz	Langenbeckstraße 1 55131 Mainz-Oberstadt	06131/17 53 03	rollstuhlgerecht	Englisch
Panknin, Ariane Dr. med. Frauenärztin	Gutenbergplatz 1 55116 Mainz Altstadt	06131/23 29 22	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Arabisch
Steck, Thomas Prof. Dr. med. Frauenarzt Kinderwunsch Zentrum Mainz	Rheinstraße 4, Malakoff Passage 55116 Mainz-Altstadt	06131/60 30 20	rollstuhlgerecht	Englisch; Arabisch; Persisch
Wagner-Sabinarz, Ingrid Frauenärztin	Kaiserstraße 18 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 70 90	nicht rollstuhlgerecht	Englisch

Gastroenterologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Börner, Norbert PD Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/24 04 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Bosnisch; Italienisch; Kroatisch; Portugiesisch; Serbisch; Türkisch
Jung, Michael Prof. Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie Katholisches Klinikum Mainz	An der Goldgrube 11 55131 Mainz-Oberstadt	06131/5 75 23 00	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Küster, Sven Rodney Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/24 04 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Bosnisch; Italienisch; Kroatisch; Portugiesisch; Serbisch; Türkisch

...Gastroenterologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Lutz-Vorderbrügge, Anne Dr. med. Fachärztin für Innere Medizin, Gastroenterologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/24 04 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Niederländisch; Spanisch; Bosnisch; Italienisch; Kroatisch; Portugiesisch; Serbisch; Türkisch
Schöpperl, Matthias Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie	Weißliliengasse 31 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 29 06	rollstuhlgerecht	Englisch
Weber, Wolfgang Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/24 04 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Bosnisch; Italienisch; Kroatisch; Portugiesisch; Serbisch; Türkisch

Geriatrie (Altersmedizin)

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Lembens, Christoph Dr. med.	Holzhofstraße 5	06131/23 71 77	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt);
Internist, Diabetologie,	55116 Mainz-Altstadt			Türkisch
Hypertensiologie, Geriatrie				
Lembens, Elvira Maria				
Ärztin für Allgemeinmedizin, Geriatrie				

Hämatologie und Onkologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Wöllner, Ina Dr. med.	Freiligrathstraße 14	06131/5 01 52 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch;
Fachärztin für Innere Medizin,	55131 Mainz-Oberstadt			Russisch
Hämatologie/Onkologie				

Hals-Nasen-Ohrenheilkunde

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Günther-Wirth, Marie-Luise Dr. med. HNO-Ärztin Praetorius, Hans-Joachim Dr. med. HNO-Arzt	Adam-Karrillon-Straße 38 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 13 09	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Arabisch (Marokkanisch); Goun; Türkisch
Parth, Ulrike Dr. med. HNO-Ärztin	Parcusstraße 10 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 75 50	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch
Partheniadis, Georg Dr. med. HNO-Arzt Partheniadis-Stumpf, Marina Dr. med. HNO-Ärztin Thiry, Hartmut Dr. med. HNO-Arzt	Schillerstraße 26 – 28 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 15 58	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Moldawisch; Portugiesisch; Rumänisch; Spanisch

26

...Hals-Nasen-Ohrenheilkunde

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Pfeffer, Michael Dr. med.	Parcusstraße 10	06131/22 75 50	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Russisch
HNO-Arzt	55116 Mainz-Altstadt			
Uhlig, Sigrid Dr. med.				
HNO-Ärztin				
Schöneich, Stefan Dr. med.	Rheintalstraße 57	06131/88 31 08	rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch
HNO-Arzt	55130 Mainz-Laubenheim			
Teichmann, Kirsten Dr. med	Boppstraße 20 – 24	06131/61 31 50	rollstuhlgerecht	Englisch
HNO-Ärztin	55118 Mainz-Neustadt			

Haut- und Geschlechtskrankheiten

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Bechthold, Michael Dr. med. Hautarzt, Allergologie	An der Goldgrube 38 55131 Mainz-Oberstadt	06131/5 12 55	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Delcker-Heidbüchel, Ulrike S. Dr. med. <i>Hautärztin, Allergologie, Umweltmedizin</i>	Große Langgasse 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 45 01	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Gönner, Sabine Dr. med. Hautärztin, Allergologie	Weißliliengasse 31 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 78 88	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Klein, Heinz Michael Dr. med. Hautarzt, Allergologie, Homöopathie Umweltmedizin, Naturheilverfahren	Breite Straße 62 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 20 15	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Armenisch
Köhler, Lars Hautarzt, Allergologie, Phlebologie	Boppstraße 20 – 24 55118 Mainz-Neustadt	06131/6 22 65 22	rollstuhlgerecht	Englisch
Leininger, Katharina Dr. med. <i>Hautärztin</i>	Ludwigsstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 11 40	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Scheicher, Stephan Dr. med. Hautarzt, Venerologie, Allergologie	Ludwigsstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 11 40	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch; Arabisch; Portugiesisch
Weber, Barbara Dr. med. Hautärztin	Lotharstraße 26 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 67 26	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch

Homöopathie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Fleig, Bertold Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin, Homöopathie	Freiligrathstraße 14 55131 Mainz-Oberstadt	06131/5 40 57 36 0171/9 30 00 09	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Portugiesisch; Spanisch
Gresch-Merz, Bernadette Dr. med. Fachärztin für Anästhesiologie, Homöopathie (Privatpraxis)	An der Brunnenstube 17 55120 Mainz-Mombach	06131/46 67 42	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch

...Homöopathie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Herbig, Stella Dr. Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Homöopathie (Privatpraxis)	Fischtorplatz 21 55116 Mainz-Altstadt	06131/8 37 41 11	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch
Jenny, Patrik Maximilian Dr. med. Dr. Allgemeinmedizin, Homöopathie (Privatpraxis)	Kurt-Schumacher-Straße 41a 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/6 22 41 61	rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch; Ungarisch
Klein, Heinz Michael Dr. med. Hautarzt, Allergologie, Homöopathie Umweltmedizin, Naturheilverfahren	Breite Straße 62 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 20 15	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Armenisch
Wesolowski, Zdzislaw Facharzt für Allgemeinmedizin, Homöopathie, Akupunktur, Sportmedizin, Chirotherapie, Diabetologie	Otto-Hahn-Straße 5 55129 Mainz-Ebersheim	06136/41 43	nicht rollstuhlgerecht	Polnisch

Humangenetik

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Bartsch, Oliver Prof. Dr. med. Facharzt für Humangenetik MVZ der Universitätsmedizin Mainz GmbH	Langenbeckstraße 1 55131 Mainz-Oberstadt	06131/17 38 71	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt); Spanisch (begrenzt); Türkisch (begrenzt)
Ehresmann, Tamara Dr. Fachärztin für Humangenetik	Schottstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/6 19 61 56	rollstuhlgerecht	Englisch; Italienisch
Schneider-Rätzke, Brigitte Dr. med. Fachärztin für Humangenetik MVZ Bioscientia Mainz	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/2 82 50	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Polnisch

Hypertensiologie (Bluthochdruckbehandlung)

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Lembens, Christoph Dr. med.	Holzhofstraße 5	06131/23 71 77	rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Internist, Diabetologie,	55116 Mainz-Altstadt			
Hypertensiologie, Geriatrie				

Innere Medizin

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Andreas, Anke Fachärztin für Innere Medizin	Erthalstraße 1 55118 Mainz-Neustadt	06131/67 40 11	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch
Behringer, Ulla Fachärztin für Innere- u. Allgemeinmedizin	Ludwigsstraße 1 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 30 82	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch
Boedecker, Wolfgang Dr. med. Arzt für Innere Medizin, Hausarzt	Große Bleiche 17 – 23 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 57 94	rollstuhlgerecht	Englisch
Börner, Norbert PD Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/24 04 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Bosnisch; Italienisch; Kroatisch; Portugiesisch; Serbisch; Türkisch
Cardiopraxis Mainz Innere Medizin, Kardiologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/62 92 61 35	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Rumänisch; Arabisch; Kroatisch
Cölle, Hans Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Diabetologie	Hauptstraße 73 55120 Mainz-Mombach	06131/69 31 40	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Gebärdensprache
Fröde, Gerhard Internist, Pneumologie, Allergologie	Bahnhofstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 29 71	rollstuhlgerecht	Englisch
Galan, Juraj Dr. med. Hausarzt, Internist, Diabetologie	Bahnhofstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 06 96	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Slowakisch; Tschechisch; Ungarisch; Russisch
Gomer, Margarita DiplMed. Fachärztin für Innere- und Allgemeinmedizin	Hindemithstraße 6 55127 Mainz-Lerchenberg	06131/73 23 74	rollstuhlgerecht	Russisch
Harloff, Patrick Dr. med. Faust, Justus Dr. med Tschirner, Stefan Dr. med. Stankewitsch-Dederichs, Elke Dr. med. Internisten und Internistin, Nephrologie	Freiligrathstraße 12 55131 Mainz-Oberstadt	06131/69 33 50	rollstuhlgerecht	Englisch
Jung, Michael Prof. Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie Katholisches Klinikum Mainz	An der Goldgrube 11 55131 Mainz-Oberstadt	06131/5 75 23 00	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Katsaros, Konstantinos Dr. med. Rittgen, Josef Dr. med. Internisten, Kardiologie	Holzhofstraße 3 55116 Mainz-Altstadt	06131/57 62 80	rollstuhlgerecht	Englisch; Griechisch
Kaya, Bülent Dr. med. Facharzt für Innere- und Allgemeinmedizin	Lotharstraße 9 55116 Mainz-Altstadt	06131/9 71 39 38	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Kohls, Peter Dr. med. Facharzt für Innere Medizin	Ludwigsstraße 11 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 89 11	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
König, Wolfram Dr. med. Hausarzt, Internist, Arzt für Allgemeinmedizin	Prunkgasse 9 55126 Mainz-Finthen	06131/47 20 37	rollstuhlgerecht	Englisch
Küster, Sven Rodney Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/24 04 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Bosnisch; Italienisch; Kroatisch; Portugiesisch; Serbisch; Türkisch

...Innere Medizin

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Lembens, Christoph Dr. med. Internist, Diabetologie, Hypertensiologie, Geriatrie	Holzhofstraße 5 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 71 77	rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Lörke, Julia Dr. med. Fachärztin für Innere- und Allgemeinmedizin	Hauptstraße 73 55120 Mainz-Mombach	06131/69 31 40	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Gebärdensprache
Lutz-Vorderbrügge, Anne Dr. med. Fachärztin für Innere Medizin, Gastroenterologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/24 04 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Niederländisch; Spanisch; Bosnisch; Italienisch; Kroatisch; Portugiesisch; Serbisch; Türkisch
Omran, Wael Dr. Facharzt für Innere Medizin, Endokrinologie, Diabetologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/3 04 18 18	rollstuhlgerecht	Arabisch; Englisch
Pfundt, Gert Dr. med. <i>Internist</i>	Oppenheimer Straße 38 55130 Mainz-Laubenheim	06131/8 61 53	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
Scholz, Michaela Dr. med. Fachärztin für Innere Medizin, Rheumatologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/9 71 46 24	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Schöpperl, Matthias Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie	Weißliliengasse 31 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 29 06	rollstuhlgerecht	Englisch
Schorrlepp, Marcel Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Hausarzt	Kapellenstraße 7 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 13 56	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Speckert, Heinz Dr. med. Internist (Privatpraxis)	Hans-Böckler-Straße 7 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/33 12 33	rollstuhlgerecht	Englisch, Französisch; Italienisch
Theisen-Giesecke, Eva Dr. med. Fachärztin für Innere- und Allgemeinmedizin	Erthalstraße 1 55118 Mainz-Neustadt	06131/67 40 11	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch
Trautmann, Frank Dr. med. Internist, Rheumatologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/97 14 60	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Traxel, Willy Dr. med. Facharzt für Innere- und Allgemeinmedizin	Sertoriusring 60 55126 Mainz-Finthen	06131/47 51 47	rollstuhlgerecht	Afghanisch; Englisch; Russisch; Türkisch
Weber, Wolfgang Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/24 04 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Bosnisch; Italienisch; Kroatisch; Portugiesisch; Serbisch; Türkisch
Wöllner, Ina Dr. med. Fachärztin für Innere Medizin, Hämatologie/Onkologie	Freiligrathstraße 14 55131 Mainz-Oberstadt	06131/5 01 52 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Russisch
Zönnchen, Bernhard Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Rheumatologie, Psychotherapie	Große Bleiche 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 82 00	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch

Kardiologie

Teil A: Ärztliche Versorgung nach Fachrichtungen

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Cardiopraxis Mainz Innere Medizin, Kardiologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/62 92 61 35	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Rumänisch; Arabisch; Kroatisch
Katsaros, Konstantinos Dr. med. Rittgen, Josef Dr. med. Internisten, Kardiologie	Holzhofstraße 3 55116 Mainz-Altstadt	06131/57 62 80	rollstuhlgerecht	Englisch; Griechisch
Wenzel, Anke Dr. med. Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, Kinderkardiologie, Neonatalogie	Emmeransstraße 9 – 11 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 45 91	rollstuhlgerecht	Englisch

Kinder- und Jugendmedizin

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Bach, Joachim Dr. med. Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin	Alfred-Mumbächer-Straße 1 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/33 00 00	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch; Italienisch
Franke, Hubert Dr. med. Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, Psychotherapie	Heidesheimer Straße 26 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 20 00	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Fritsche, Marion Dr. med. Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin,	Hindenburgstraße 9 55118 Mainz-Neustadt	06131/96 14 96	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt); Portugiesisch (begrenzt); Türkisch
Hilbert, Matthias Dr. med. Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, Akupunktur	Hindemithstraße 29 55127 Mainz-Lerchenberg	06131/7 17 77	rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Jakob, Uwe Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin	Am Rodelberg 10 55131 Mainz-Oberstadt	06131/5 11 61	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch
John-Koch, Kristina Dr. med. Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin	Am Taubertsberg 4 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/5 28 15	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt); Italienisch; Polnisch; Russisch
Koffler, Thomas Dr. med. Böckelmann, Susanne Kohlsdorf, Katja Dr. med. Facharzt und Fachärztinnen für Kinder- und Jugendmedizin, Kinderdiabetologie, Kinderendokrinologie	Zollgasse 11 55130 Mainz-Weisenau	06131/8 11 46	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch; Portugiesisch
Margraf-Epe, Susanne Dr. med. Ridder, Christine Dr. med. Fachärztinnen für Kinder- und Jugendmedizin	Schillerplatz 20 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 75 30	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Marx-Mollière, Renate Dr. med. Fachärztin für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin	Schottstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/9 08 33 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch (begrenzt); Russisch; Polnisch (begrenzt)

...Kinder- und Jugendmedizin

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Reith, Stephanie Dr. med. Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin	Karl-Zörgiebel-Straße 47 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/36 10 99	rollstuhlgerecht	Englisch
Schaefer, Markus Dr. med. Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin	Hindenburgstraße 9 55118 Mainz-Neustadt	06131/96 14 96	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt); Spanisch; Türkisch
Schneider, Roberto Dr. med. Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin	Alfred-Nobel-Straße 7a 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/47 09 80	rollstuhlgerecht	Englisch; Italienisch (begrenzt); Türkisch
Wenzel, Anke Dr. med. Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, Kinderkardiologie, Neonatalogie	Emmeransstraße 9 – 11 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 45 91	rollstuhlgerecht	Englisch
Wolf, Hans Werner Dr. med. Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin	Hauptstraße 144 55120 Mainz-Mombach	06131/68 99 11	nicht rollstuhlgerecht	Englisch

Kinderendokrinologie und Kinderdiabetologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*	
Koffler, Thomas Dr. med.	Zollgasse 11	06131/8 11 46	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch;	
Böckelmann, Susanne	55130 Mainz-Weisenau			Portugiesisch	ı
Kohlsdorf, Katja Dr. med.					
Facharzt und Fachärztinnen					
für Kinder- und Jugendmedizin,					
Kinderdiabetologie, Kinderendokrinologie					

Kinderkardiologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Wenzel, Anke Dr. med. Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, Kinderkardiologie, Neonatalogie	Emmeransstraße 9 – 11 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 45 91	rollstuhlgerecht	Englisch

Lymphologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Braunbeck, Kurt Dr. med.	Albert-Stohr-Straße 3	06131/72 06 60	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Georgisch;
Facharzt für Allgemeinmedizin,	55128 Mainz-Bretzenheim			Italienisch; Persisch; Russisch; Spanisch;
Phlebologie, Lymphologie				Albanisch; Polnisch; Serbokroatisch;
Vakil, Marjan Dr. med.				Türkisch
Fachärztin für Allgemeinmedizin				
Weitere Praxisärztinnen und -ärzte				
Allgemeinmedizin, Osteopathie,				
Chirotherapie, Sportmedizin				

Mund- Kiefer-Gesichtschirurgie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Graf-Balun, Ursula Dr. med. Dr. med. dent.	Emmeransstraße 3a	06131/23 23 26	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch;
Fachärztin für Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie	55116 Mainz-Altstadt			Arabisch; Berbisch; Polnisch;
				Portugiesisch; Türkisch

Naturheilverfahren

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Datz, Birgit Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Akupunktur, Naturheilverfahren	Liebfrauenplatz 10 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 44 90	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
Grieme, Carsten Dr. med. Allgemeinarzt, Chirotherapie, Naturheilverfahren	Lanzelhohl 9 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/3 42 38	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Jach-Brötzmann, Jutta Fachärztin für Allgemeinmedizin, Naturheilverfahren	Mühlweg 12 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/3 45 38	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt); Türkisch
Klein, Heinz Michael Dr. med. Hautarzt, Allergologie, Homöopathie, Umweltmedizin, Naturheilverfahren	Breite Straße 62 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 20 15	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Armenisch
Klostermann, Ralf Dr. med. Arzt, Naturheilverfahren, Chirotherapie (Privatpraxis)	Münsterstraße 3 – 11 55116 Mainz-Altstadt	06131/67 35 06	rollstuhlgerecht (eingeschränkt)	Englisch; Französisch; Spanisch (begrenzt); Türkisch
Proell, Regine Dr. med. Ärztin für Allgemeinmedizin Naturheilverfahren, Sportmedizin, Palliativmedizin	Regerstraße 23 55127 Mainz-Lerchenberg	06131/77 61	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Griechisch; Italienisch; Spanisch (begrenzt)
Schinke, Bernharda Dr. med. Praktische Ärztin, Naturheilverfahren (Privatpraxis)	Breite Straße 49 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/91 10 44	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Thiel, Susanne Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Akupunktur, Diabetologie, Naturheilverfahren	Liebfrauenplatz 10 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 44 90	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)

Neonatalogie (Neugeborenenmedizin)

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Wenzel, Anke Dr. med. Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, Kinderkardiologie, Neonatalogie	Emmeransstraße 9 – 11 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 45 91	rollstuhlgerecht	Englisch

Nephrologie (Nierenheilkunde)

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Harloff, Patrick Dr. med.	Freiligrathstraße 12	06131/69 33 50	rollstuhlgerecht	Englisch
Faust, Justus Dr. med	55131 Mainz-Oberstadt			
Tschirner, Stefan Dr. med.				
Stankewitsch-Dederichs, Elke Dr. med.				
Internisten und Internistin, Nephrologie				

Neurochirurgie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Reyes, Salvador Dr. Facharzt für Neurochirurgie MVZ Hochstift GmbH	Bonifaziusstraße 3 55118 Mainz-Neustadt	0800/30 49 30 49	rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch; Türkisch

Neurologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Marx, Jürgen Prof. Dr. med. Facharzt für Neurologie	Holzhofstraße 5 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 23 44	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Süß, Wolfgang Dr. med. Facharzt für Neurologie	Rheinstraße 33 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 50 59	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Portugiesisch (begrenzt)
Wöhrlin, Peter Dr. med. Facharzt für Neurologie, Psychiatrie, Psychotherapie, Palliativmedizin	Karmeliterplatz 4 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 46 18	rollstuhlgerecht	Englisch

Nuklearmedizin

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Die Radiologen Mainz Radiologie, Nuklearmedizin	Fort Malakoff Rheinstraße 4a – 4c 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 81 10	rollstuhlgerecht	Englisch; Italienisch; Kroatisch; Portugiesisch
	MED Facharztzentrum Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld			
Breitling, C. Martin u. a. Facharzt für Nuklearmedizin	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/2 82 50	rollstuhlgerecht	Englisch; Italienisch; Niederländisch; Polnisch; Tschechisch; Russisch

Orthopädie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Grevenstein, Jakob Dr. med. Facharzt für Orthopädie Ziegler, Petra Dr. med. Fachärztin für Orthopädie	Binger Straße 14 – 16 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/62 76 70	rollstuhlgerecht	Englisch
Heimbach, Anton Facharzt für Orthopädie, Sportmedizin, Chirotherapie, Physikalische Therapie, Sozialmedizin	Große Bleiche 17 – 23 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 63 31	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch
Jung, Stephan G. Dr. med. Facharzt für Orthopädie und Chirurgie Zentrum für Orthopädie, Sportmedizin & Unfallchirurgie	Bonifaziusstraße 3 55118 Mainz-Neustadt	0700/20 30 20 70	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Arabisch; Polnisch; Türkisch
Meister, Christoph Dr. med. Facharzt für Orthopädie	Weißliliengasse 1 55116 Mainz-Altstadt	01805/36 01 70	rnicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Portugiesisch; Italienisch; Serbisch
Odendahl, Markus Facharzt für Orthopädie	Am Brand 41 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 99 98	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Portugiesisch; Italienisch; Kroatisch
Pippan, Mathias Dr. med. Reith, Michael Dr. med. Fachärzte für Orthopädie, Wirbelsäulenchirurgie	Am Brand 41 55116 Mainz-Altstadt	06131/6 17 96 25	rollstuhlgerecht	Englisch
Schellinski, Marc Oliver Dr. med. Facharzt für Orthopädie, Akupunktur	Am Brand 31 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 43 50	rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch
Schick, Peter Facharzt für Orthopädie, Chirotherapie (Privatpraxis)	Trajanstraße 16 55131 Mainz-Oberstadt	06131/5 20 40	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Griechisch (begrenzt); Italienisch (begrenzt)
Steingässer, Christian Dr. med. Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie	An der Brunnenstube 17 55120 Mainz-Mombach	06131/6 22 78 65	rollstuhlgerecht	Englisch
Wiebels, Stephan Dr. med. Facharzt für Orthopädie, Schmerztherapie (Privatpraxis)	Lotharstraße 4 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 77 76	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch
Wiedersheim, Frank Dr. med. Facharzt für Physikalische und Rehabilitative Medizin, Konservative Orthopädie Gelenkzentrum Mainz	Weißliliengasse 1 55116 Mainz-Altstadt	01805/61 93 33	rollstuhlgerecht	Englisch; Italienisch

Palliativmedizin (Sterbebegleitung)

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Proell, Regine Dr. med. Ärztin für Allgemeinmedizin Naturheilverfahren, Sportmedizin, Palliativmedizin	Regerstraße 23 55127 Mainz-Lerchenberg	06131/77 61	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Griechisch; Italienisch; Spanisch (begrenzt)
Wöhrlin, Peter Dr. med. Facharzt für Neurologie, Psychiatrie, Psychotherapie, Palliativmedizin	Karmeliterplatz 4 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 46 18	rollstuhlgerecht	Englisch

Phlebologie (Venenheilkunde)

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Braunbeck, Kurt Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin, Phlebologie, Lymphologie Vakil, Marjan Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin Weitere Praxisärztinnen und -ärzte Allgemeinmedizin, Osteopathie, Chirotherapie, Sportmedizin	Albert-Stohr-Straße 3 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/72 06 60	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Georgisch; Italienisch; Persisch; Russisch; Spanisch; Albanisch; Polnisch; Serbokroatisch; Türkisch
Köhler, Lars Hautarzt, Allergologie, Phlebologie	Boppstraße 20 – 24 55118 Mainz-Neustadt	06131/6 22 65 22	rollstuhlgerecht	Englisch

Physikalische und Rehabilitative Medizin

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Wiedersheim, Frank Dr. med.	Weißliliengasse 1	01805/61 93 33	rollstuhlgerecht	Englisch; Italienisch
Facharzt für Physikalische und	55116 Mainz-Altstadt			
Rehabilitative Medizin,				
Konservative Orthopädie				
Gelenkzentrum Mainz				

Plastische Chirurgie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Ferbert, Tilman Dr. med. Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie (Privatpraxis)	Fischtorplatz 11 55116 Mainz-Altstadt	06131/97 26 50	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch
Werner, Sabine Dr. med. Fachärztin für Chirurgie, Plastische Chirurgie (Privatpraxis)	Emmeransstraße 9 55116 Mainz-Altstadt	06131/9 72 83 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch (begrenzt); Türkisch

Pneumologie

1	lame	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
F	röde, Gerhard Internist, Pneumologie, Allergologie	Bahnhofstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 29 71	rollstuhlgerecht	Englisch
_					

Radiologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Die Radiologen Mainz Radiologie, Nuklearmedizin	Fort Malakoff Rheinstraße 4a – 4c 55116 Mainz-Altstadt MED Facharztzentrum Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/28 81 10	rollstuhlgerecht	Englisch; Italienisch; Kroatisch; Portugiesisch
Kaltenborn, Harald Dr. med. Willingstorfer, Wolf Dr. med. Fachärzte für Radiologie	Emmerich-Josef-Straße 13 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 41 22	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Rink, Doris Dr. med. Fachärztin für Radiologie	Gymnasiumstraße 4 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 24 81	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt); Polnisch; Russisch; Türkisch

Radioonkologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Schmidberger, Heinz Prof. Dr. med.	Langenbeckstraße 1	06131/17 38 51	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch;
Klinik und Poliklinik für Radioonkologie	55131 Mainz-Oberstadt			Polnisch; Portugiesisch;
und Strahlentherapie				Griechisch; Russisch

Rheumatologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Scholz, Michaela Dr. med. Fachärztin für Innere Medizin, Rheumatologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/9 71 46 24	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Trautmann, Frank Dr. med. Internist, Rheumatologie	Wallstraße 3 – 5 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/97 14 60	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Zönnchen, Bernhard Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Rheumatologie, Psychotherapie	Große Bleiche 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 82 00	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch

Schmerztherapie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Listmann, Susanne Dr. med. Ärztin für Allgemeinmedizin, Schmerztherapie, Akupunktur	Oppenheimer Straße 65a 55130 Mainz-Laubenheim	06131/98 67 66	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Persisch; Türkisch
Löwenstein, Oliver D.E.A.A. Hesselbarth, Sabine Dr. med. Facharzt und Fachärztin für Anästhesie, Spezielle Schmerztherapie, Chirotherapie, Akupunktur, Chinesische Medizin	Rheinstraße 4F 55116 Mainz-Altstadt	06131/6 69 34 01	rollstuhlgerecht	Deutsch
Wiebels, Stephan Dr. med. Facharzt für Orthopädie, Schmerztherapie (Privatpraxis)	Lotharstraße 4 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 77 76	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch

Sportmedizin

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Braunbeck, Kurt Dr. med. Facharzt für Allgemeinmedizin, Phlebologie, Lymphologie Vakil, Marjan Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin Weitere Praxisärztinnen und -ärzte Allgemeinmedizin, Osteopathie, Chirotherapie, Sportmedizin	Albert-Stohr-Straße 3 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/72 06 60	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Georgisch; Italienisch; Persisch; Russisch; Spanisch; Albanisch; Polnisch; Serbokroatisch; Türkisch
Haas, Gabriele Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Diabetologie, Sportmedizin	Boppstraße 38 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 37 53 und 67 48 27	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch
Heimbach, Anton Facharzt für Orthopädie, Sportmedizin, Chirotherapie, Physikalische Therapie, Sozialmedizin	Große Bleiche 17 – 23 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 63 31	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch
Proell, Regine Dr. med. Ärztin für Allgemeinmedizin Naturheilverfahren, Sportmedizin, Palliativmedizin	Regerstraße 23 55127 Mainz-Lerchenberg	06131/77 61	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Griechisch; Italienisch; Spanisch (begrenzt)
Wesolowski, Zdzislaw Facharzt für Allgemeinmedizin, Homöopathie, Akupunktur, Sportmedizin, Chirotherapie, Diabetologie	Otto-Hahn-Straße 5 55129 Mainz-Ebersheim	06136/41 43	nicht rollstuhlgerecht	Polnisch

Strahlentherapie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Schmidberger, Heinz Prof. Dr. med. Klinik und Poliklinik für Radioonkologie und Strahlentherapie	Langenbeckstraße 1 55131 Mainz-Oberstadt	06131/17 38 51	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch; Polnisch; Portugiesisch; Griechisch; Russisch
Strahlentherapie RheinMain	August-Horch-Straße 12 55129 Mainz-Hechtsheim	06131/61 99 80	rollstuhlgerecht	Englisch; Polnisch; Russisch; Arabisch; Französisch; Türkisch

Umweltmedizin

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Delcker-Heidbüchel, Ulrike S. Dr. med. <i>Hautärztin, Allergologie, Umweltmedizin</i>	Große Langgasse 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 45 01	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Klein, Heinz Michael Dr. med. Hautarzt, Allergologie, Homöopathie, Umweltmedizin, Naturheilverfahren	Breite Straße 62 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 20 15	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Armenisch

Urologie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Adam, Mirko Dr. med. Krüger, Hartmut Fachärzte für Urologie	Bahnhofstraße 13 55116 Mainz-Altstadt	06131/27 04 80	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Franke, Marlies Dr. med. Fachärztin für Urologie	Am Brand 12 55116 Mainz-Altstadt	06131/63 29 29	rollstuhlgerecht	Englisch; Portugiesisch

Teil B: Zahnmedizin

Zahnärztinnen und Zahnärzte

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
AOK-Zahnklinik – Zahnärztliche Gemeinschaftspraxis der AOK Grünenwald, Marco Dr. med. dent. Zahnarzt	Hintere Bleiche 59 55116 Mainz-Altstadt	06131/25 61 50	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch; Afghanisch; Italienisch; Kurdisch; Russisch
Azrak, Birgül PD Dr. med. dent. Zahnärztin	Von der Frecht 2 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/36 27 64	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Becker, Benjamin Dr. med. dent. Zahnarzt	Augustiner Straße 46 – 48 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 19 97	rollstuhlgerecht	Englisch
Bühner, Marjeta Dr. med. dent. Zahnärztin Bühner, Thomas Dr. med. dent. Zahnarzt Walk, Anja Dr. med. dent. Zahnärztin	Agrippastraße 5 55131 Mainz-Oberstadt	06131/23 43 00	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Arabisch; Kroatisch; Slowenisch; Türkisch
Cortazar-Milinkovic, Claudia Dr. med. dent. Zahnärztin	Max-Born-Straße 7 55129 Mainz-Hechtsheim	06131/59 39 52	nicht rollstuhlgerecht	Spanisch
Dausch, Holger Dr. med. dent. Zahnarzt, Parodontologie	Hegelstraße 61 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld	06131/3 10 01	rollstuhlgerecht	Englisch; Kroatisch
Ehrhardt, Christine Dr. med. dent. Zahnärztin Ehrhardt, Thomas Zahnarzt	Schusterstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 66 77	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Arabisch; Marokkanisch; Russisch; Türkisch
Eßwein, Mike Zahnarzt	Jean-Pierre-Jungels-Straße 2 55126 Mainz-Finthen	06131/ 47 47 47	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Russisch; Türkisch
Geiling, Harald Dr. med. dent. Zahnarzt	Am Frankenhag 6 55131 Mainz-Oberstadt	06131/83 47 11	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch; Türkisch
Goossens, Gerhard Dr. med. dent. Zahnarzt	Weißliliengasse 29 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 55 99	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Portugiesisch
Hahnel, Miroslaw Andreas Zahnarzt	Emmeransstraße 21 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 02 95	rollstuhlgerecht	Englisch; Polnisch; Farsi; Kroatisch; Kurdisch; Türkisch
Haubner, Christiane Dr. med. dent. Zahnärztin	Morschstraße 2 55129 Mainz-Hechtsheim	06131/59 22 21	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Polnisch
Huyer, Susanne Dr. med. dent. Zahnärztin, Fachzahnärztin für Oralchirurgie, Implantologie	Trajanstraße 16 55131 Mainz-Oberstadt	06131/57 13 93	rollstuhlgerecht	Englisch
Irrgang, Dieter Dr. med. dent. Zahnarzt	Heidesheimer Straße 26 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 40 73	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Bosnisch
Jadamus-Stöcker, Johanna Magdalena Zahnärztin, Hypnose	Von der Frecht 2 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/36 27 64	nicht rollstuhlgerecht	Polnisch; Rumänisch; Türkisch
Kadjo, Imad Dr. med. dent. u. a. Zahnarzt, Fachzahnarzt für Oralchirurgie	Schillerstraße 26 – 28 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 59 92	nicht rollstuhlgerecht	Arabisch; Englisch; Französisch; Kroatisch; Polnisch; Serbisch

Teil B: Zahnmedizin

...Zahnärztinnen und Zahnärzte

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Kaltenborn, Gabriele Dr. med. dent. Zahnärztin	Hölderlinstraße 2 55131 Mainz-Oberstadt	06131/57 32 81	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Karakas-Bilimer, Begüm Dr. med. dent. Zahnärztin Bilimer, Deger Zahnarzt	Kaiser-Wilhelm-Ring 31 – 33 55118 Mainz-Neustadt	06131/6 23 02 30	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch; Italienisch; Russisch
Kawarizadeh-Krischok, Marjan Dr. med. dent. Zahnärztin	Kaiserstraße 63 55116 Mainz-Altstadt	06131/67 93 28	nicht rollstuhlgerecht	Arabisch; Englisch; Kurdisch; Persisch
Köttgen, Ina Dr. med. dent. Zahnärztin Vollert, Marc Peter Dr. med. dent. Zahnarzt	Wilhelm-Theodor-Römheld-Straße 34 55130 Mainz-Weisenau	06131/8 52 52	rollstuhlgerecht	Englisch; Russisch; Türkisch
Kranig, Reinhard Dr. med. dent. Zahnarzt	Leibnizstraße 10 55118 Mainz-Neustadt	06131/22 16 36	rollstuhlgerecht (mit Einschränkung)	Englisch; Spanisch; Russisch; Türkisch
Kümmerle, Annette Dr. med. dent. Zahnärztin, Parodontologie	Emmeransstraße 3 A 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 23 26	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Arabisch; Berbisch; Türkisch
Lascheck, Bernd Zahnarzt	Boppstraße 16 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 22 22	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch; Arabisch; Italienisch; Türkisch
Lingelbach, Hartmut Dr. med. dent. Zahnarzt	Emmerich-Josef-Straße 18 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 82 90	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Spanisch
Ochmann, Stéphanie Dr. med. dent. Zahnärztin, Endodontie	Breite Straße 56 – 58 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 40 76	rollstuhlgerecht	Französisch
Pahl, Alexander Dr. med. dent. Zahnarzt Scherp, Monica Zahnärztin	Barbarossaring 25 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 37 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Polnisch; Türkisch
Rumpf, Michael Dr. med. dent. Zahnarzt Barth, Mariella Dr. med. dent. Zahnärztin	Im Borner Grund 46 55127 Mainz-Marienborn	06131/36 37 37	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch
Sauerborn, Peter Zahnarzt, Heilpraktiker	Nestléstraße 63 55120 Mainz-Mombach	06131/68 88 60	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch; Russisch
Scharhag, Randa Dr. med. dent. Zahnärztin	Breite Straße 55 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/46 65 17	nicht rollstuhlgerecht	Arabisch; Englisch; Französisch
Schmahl, Volker Zahnarzt	Am Frankenhag 6 55131 Mainz-Oberstadt	06131/83 47 11	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Schönung, Matthias Zahnarzt	Heuerstraße 20 55129 Mainz-Hechtsheim	06131/50 40 54	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Sitte, Florian Dr. med. dent. Zahnarzt	Stadthausstraße 6 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 42 88	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt) Russisch; Türkisch
Theiß, Peter Zahnarzt	Bert-Brecht-Straße 1 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/3 36 11 13	rollstuhlgerecht	Englisch

Teil B: Zahnmedizin

7ahn	ärztinnen	und	7ahn	ärzto
Zu!!!!	uiziiiiieii	unu	Zuiiii	uizie

Vermöhlen, Holger Zahnarzt, Fachzahnarzt für Oralchirurgie	Holzhofstraße 3 55116 Mainz-Altstadt	06131/32 78 70	rollstuhlgerecht	Englisch
Wähner-Klostermann, Silke Zahnärztin	Münsterstraße 3 – 11 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 02 62	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Weißenstein, Gregor Dr. med. dent. Zahnarzt	Hindenburgstraße 45 55118 Mainz-Neustadt	06131/67 49 29	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Wernstedt, Katrin Zahnärztin	Am Brand 6 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 28 82	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Kroatisch
Widmer, Martin Zahnarzt	Schusterstraße 50 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 04 33	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Portugiesisch; Spanisch; Französisch
Ziegle, Michael Zahnarzt	Drechslerweg 20 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/7 33 40	rollstuhlgerecht	Englisch; Albanisch; Kurdisch; Türkisch

Kieferorthopädie

Teil B: Zahnmedizin

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Hück, Michael Dr. med. dent. Kieferorthopäde	Münsterstraße 15 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 72 66	rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch (begrenzt); Koreanisch
Seiferth, Jörg Dr. med. dent. Kieferorthopäde Gerkhardt, Marie-Luise Zahnärztin	Erthalstraße 1 55118 Mainz-Neustadt	06131/67 22 23	rollstuhlgerecht	Englisch; Kroatisch; Persisch; Türkisch

Kinder- und Jugendzahnheilkunde

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Goedecke, Sandra Dr. med. dent.	Emmerich-Josef-Straße 1A	06131/22 22 93	rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch; Französisch (begrenzt);
Kinderzahnärztin	55116 Mainz-Altstadt			Italienisch
Jafari Gorzini, Masoumeh Dr. med. dent.	Bonifaziusplatz 1b	06131/61 19 61	rollstuhlgerecht	Englisch; Persisch;
Nairizi, Banafsheh Dr. med. dent.	55118 Mainz-Neustadt			Bosnisch; Spanisch (begrenzt)
Kinderzahnärztinnen				

Oralchirurgie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Brüllmann, Dan PD Dr. med. dent. habil. Fachzahnarzt für Oralchirurgie	Weißliliengasse 31 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 48 18	rollstuhlgerecht	Englisch
Huyer, Susanne Dr. med. dent. Zahnärztin, Fachzahnärztin für Oralchirurgie, Implantologie	Trajanstraße 16 55131 Mainz-Oberstadt	06131/57 13 93	rollstuhlgerecht	Englisch
Kadjo, Imad Dr. med. dent. u. a. Zahnarzt, Fachzahnarzt für Oralchirurgie	Schillerstraße 26 – 28 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 59 92	nicht rollstuhlgerecht	Arabisch; Englisch; Französisch; Kroatisch; Polnisch; Serbisch
Vermöhlen, Holger Zahnarzt, Fachzahnarzt für Oralchirurgie	Holzhofstraße 3 55116 Mainz-Altstadt	06131/32 78 70	rollstuhlgerecht	Englisch

Teil C: Psychiatrie und Psychotherapie

Kinder- und Jugendpsychiatrie und- psychotherapie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Berg, Gundolf Dr. med. Facharzt für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie	Rhabanusstraße 3 55118 Mainz-Neustadt	06131/2 14 14 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Albanisch
Marx-Mollière, Renate Dr. med. Fachärztin für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin	Schottstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/9 08 33 30	rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch (begrenzt); Russisch; Polnisch (begrenzt)

Kinder- und Jugendlichenpsychotherapie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Arnold, Barbara DiplPsych. Psychotherapeutin für Kinder und Jugendliche	An der Brunnenstube 17 55120 Mainz-Mombach	06131/8 86 26 71	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Franke, Hubert Dr. med. Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, Psychotherapie	Heidesheimer Straße 26 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 20 00	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Hajiabadi, Omid BSc. Soc. Psych. Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeut	Bahnhofstraße 11 55116 Mainz-Altstadt	06131/2 77 33 63	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Hinsberger, Jeanette DiplSozialpäd. Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutin	Morschstraße 4 55129 Mainz-Hechtsheim	0151/62 64 51 38	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Portugiesisch (für Therapie nicht ausreichend)
Maur, Sabine DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin, Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutin	117er Ehrenhof 5 55118 Mainz-Neustadt	06131/2 77 01 48	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Müller-Siebert, Klaus Analytischer Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeut	Adam-Karrillon-Straße 33 55118 Mainz-Neustadt	06131/67 50 93	nicht rollstuhlgerecht	Deutsch
Ponizy, Andrea DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin, Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutin	Immelmannstraße 5a 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/46 66 64	nicht rollstuhlgerecht	Englisch

Psychiatrie und Psychotherapie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Bayer-Fieberg, Andrea Fachärztin für Psychiatrie, Psychotherapie, Psychoanalyse	Augustinerstraße 23 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 07 76	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Fischer-Mertens, Eva Dr. med. Fachärztin für Psychiatrie, Psychotherapie	Michael-Müller-Ring 38 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/36 87 67	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch

Teil C: Psychiatrie und Psychotherapie

...Psychiatrie und Psychotherapie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Grimm-Süß, Eva Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, Psychosomatische Medizin, Psychoanalyse	Rheinstraße 33 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 50 59	rollstuhlgerecht	Englisch
Grindel, Melanie Dr. med. Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie (Privatpraxis)	Bahnhofplatz 4 55116 Mainz-Altstadt	06131/91 27 35	rollstuhlgerecht	Englisch
Lorscheider, Markus Dr. med. Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie	Holzhofstraße 5 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 23 44	rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Luther, Petra Dr. med. Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie	Walpodenstraße 19 55116 Mainz-Altstadt	06131/1 43 34 65	nicht rollstuhlgerecht	Deutsch
Scherb, Claudius Dr. med. Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Psychoanalyse	Erthalstraße 1 55118 Mainz-Neustadt	06131/22 38 17	rollstuhlgerecht	Deutsch
Wöhrlin, Peter Dr. med. Facharzt für Neurologie, Psychiatrie, Psychotherapie, Palliativmedizin	Karmeliterplatz 4 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 46 18	rollstuhlgerecht	Englisch

Psychoanalyse

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Bayer-Fieberg, Andrea Fachärztin für Psychiatrie, Psychotherapie, Psychoanalyse	Augustinerstraße 23 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 07 76	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Berti, Luciano A. Dr. med. Facharzt für Psychosomatische Medizin, Psychotherapie und Psychoanalyse	Hinter den Wiesen 26 55127 Mainz-Marienborn	06131/36 62 86	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch
David, Martina Fachärztin für Allgemeinmedizin, Psychotherapie, Psychoanalyse	Boppstraße 38 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 37 53 und 67 48 27	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch
Fieberg, Edgar Dr. phil. DiplPsych. Psychologischer Psychotherapeut, Psychoanalyse	Augustinerstraße 23 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 07 76	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Graszynski, Iris Dr. med. Fachärztin für Psychosomatische Medizin, Psychotherapie und Psychoanalyse	Ludwigstraße 3 55116 Mainz-Altstadt	06131/67 02 47	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
Grimm-Süß, Eva Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, Psychosomatische Medizin, Psychoanalyse	Rheinstraße 33 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 50 59	rollstuhlgerecht	Englisch
Kullak, Regina DiplPsych. DiplPäd. Psychologische Psychotherapeutin, Psychoanalyse (Privatpraxis)	Heidesheimer Straße 20 55124 Mainz-Gonsenheimt	0172/6 70 46 35	rollstuhlgerecht	Englisch

Teil C: Psychiatrie und Psychotherapie

...Psychoanalyse

Teil C: Psychiatrie und Psychotherapie

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Scherb, Claudius Dr. med. Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Psychoanalyse	Erthalstraße 1 55118 Mainz-Neustadt	06131/22 38 17	rollstuhlgerecht	Deutsch
Schneider, Frank Dr. med. Facharzt für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie, Psychoanalyse	Poststraße 36 55126 Mainz-Finthen	06131/5 54 38 90	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch

Psychosomatische Medizin

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Berti, Luciano A. Dr. med. Facharzt für Psychosomatische Medizin, Psychotherapie und Psychoanalyse	Hinter den Wiesen 26 55127 Mainz-Marienborn	06131/36 62 86	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch
Graszynski, Iris Dr. med. Fachärztin für Psychosomatische Medizin, Psychotherapie und Psychoanalyse	Ludwigstraße 3 55116 Mainz-Altstadt	06131/67 02 47	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
Grimm-Süß, Eva Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, Psychosomatische Medizin, Psychoanalyse	Rheinstraße 33 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 50 59	rollstuhlgerecht	Englisch
Klein, Angelika Dr. med. Fachärztin für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie	Neubrunnenstraße 3 55116 Mainz-Altstadt	06131/61 06 73	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Schneider, Frank Dr. med. Facharzt für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie, Psychoanalyse	Poststraße 36 55126 Mainz-Finthen	06131/5 54 38 90	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Troeber-Bahm, Lore Dr. med. Fachärztin für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie	Am Hechenberg 28 55129 Mainz-Hechtsheim	06131/50 87 67	nicht rollstuhlgerecht	Englisch

Ärztliche Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Bayer-Fieberg, Andrea Fachärztin für Psychiatrie, Psychotherapie, Psychoanalyse	Augustinerstraße 23 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 07 76	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Berti, Luciano A. Dr. med. Facharzt für Psychosomatische Medizin, Psychotherapie und Psychoanalyse	Hinter den Wiesen 26 55127 Mainz-Marienborn	06131/36 62 86	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch
Bork-Kopp, Renate Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Psychotherapie	Zaybachstraße 7 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/3 47 01	nicht rollstuhlgerecht	Englisch (für Therapie nicht ausreichend); Französisch

$... \"{A} rztliche \ Psychotherapeut innen \ und \ Psychotherapeut en$

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Bosse, Brigitte Dr. med. Ärztin für Psychotherapie, Psychotraumatherapie	Lotharstraße 4 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 46 28	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Braun , Anne-Susanne Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Psychotherapie	Annabergstraße 12 55131 Mainz-Oberstadt	06131/6 10 19 24	Zugang mit kleinen Stufen	Englisch
David, Martina Fachärztin für Allgemeinmedizin, Psychotherapie, Psychoanalyse	Boppstraße 38 55118 Mainz-Neustadt	06131/61 37 53 und 67 48 27	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Türkisch
Fischer-Mertens, Eva Dr. med. Fachärztin für Psychiatrie, Psychotherapie	Michael-Müller-Ring 38 55128 Mainz-Bretzenheim	06131/36 87 67	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Spanisch
Graszynski, Iris Dr. med. Fachärztin für Psychosomatische Medizin, Psychotherapie und Psychoanalyse	Ludwigstraße 3 55116 Mainz-Altstadt	06131/67 02 47	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt)
Grimm-Süß, Eva Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, Psychosomatische Medizin, Psychoanalyse	Rheinstraße 33 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 50 59	rollstuhlgerecht	Englisch
Grindel, Melanie Dr. med. Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie (Privatpraxis)	Bahnhofplatz 4 55116 Mainz-Altstadt	06131/91 27 35	rollstuhlgerecht	Englisch
Hornung, Claudia Dr. med. Fachärztin für Allgemeinmedizin, Psychotherapie	Kapellenstraße 7 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/94 29 02	rollstuhlgerecht	Englisch
Klein, Angelika Dr. med. Fachärztin für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie	Neubrunnenstraße 3 55116 Mainz-Altstadt	06131/61 06 73	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Lorscheider, Markus Dr. med. Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie	Holzhofstraße 5 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 23 44	rollstuhlgerecht	Englisch; Türkisch
Luther, Petra Dr. med. Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie	Walpodenstraße 19 55116 Mainz-Altstadt	06131/1 43 34 65	nicht rollstuhlgerecht	Deutsch
Nadler, Ortrud Dr. med. Ärztin für Allgemeinmedizin, Psychotherapie	Prunkgasse 9 55126 Mainz-Finthen	06131/47 20 37	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch (begrenzt); Russisch
Scherb, Claudius Dr. med. Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Psychoanalyse	Erthalstraße 1 55118 Mainz-Neustadt	06131/22 38 17	rollstuhlgerecht	Deutsch
Schneider, Frank Dr. med. Facharzt für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie, Psychoanalyse	Poststraße 36 55126 Mainz-Finthen	06131/5 54 38 90	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Troeber-Bahm, Lore Dr. med. Fachärztin für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie	Am Hechenberg 28 55129 Mainz-Hechtsheim	06131/50 87 67	nicht rollstuhlgerecht	Englisch

Teil C: Psychiatrie und Psychotherapie

...Ärztliche Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Wöhrlin, Peter Dr. med. Facharzt für Neurologie, Psychiatrie, Psychotherapie, Palliativmedizin	Karmeliterplatz 4 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 46 18	rollstuhlgerecht	Englisch
Zönnchen, Bernhard Dr. med. Facharzt für Innere Medizin, Rheumatologie, Psychotherapie	Große Bleiche 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 82 00	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch

Psychologische Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Benna, Stefan Dr. rer. nat. DiplPsych. Psychologischer Psychotherapeut	Uferstraße 41 55116 Mainz-Altstadt	06131/23 24 95	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Brauchler, Attila DiplPsych Psychologischer Psychotherapeut (Verhaltenstherapie)	Poststraße 36 55126 Mainz-Finthen	06131/4 82 94 33	nicht rollstuhlgerecht	Ungarisch; Englisch; Spanisch
Fathi, Schahnaz DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin	Reichklarastraße 8 55116 Mainz-Altstadt	06131/9 45 50 41	nicht rollstuhlgerecht	Persisch
Fieberg, Edgar Dr. phil. DiplPsych. Psychologischer Psychotherapeut, Psychoanalyse	Augustinerstraße 23 55116 Mainz-Altstadt	06131/28 07 76	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Fritzsche, Isabelle DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin (Privatpraxis)	Rathenaustraße 8 55131 Mainz-Oberstadt	06131/57 16 31	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Glindemann, Silva Dr. phil. Dipl. Psychologische Psychotherapeutin	Uferstraße 41 55116 Mainz-Altstadt	06131/9 71 17 97	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Götz, Christine DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin	Heiligkreuzweg 8 55130 Mainz-Weisenau	06131/9 19 60 25	rollstuhlgerecht	Englisch; Russisch (für Therapie nicht ausreichend)
Hannen, Bärbel DiplPsych Psychologische Psychotherapeutin (Verhaltenstherapie) (Privatpraxis)	Kaiserstraße 18 55116 Mainz-Altstadt	0176/3 13 22 44 83	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Kolb, Stephan DiplPsych. Psychologischer Psychotherapeut (Privatpraxis)	Carl-Goerdeler-Straße 16 55122 Mainz-Gonsenheim	06131/68 92 54	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Krüger, Dagmar DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin	Mainzer Straße 91 – 93 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/36 67 11	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Kullak, Regina DiplPsych. DiplPäd. Psychologische Psychotherapeutin, Psychoanalyse (Privatpraxis)	Heidesheimer Straße 20 55124 Mainz-Gonsenheimt	0172/6 70 46 35	rollstuhlgerecht	Englisch
Maur, Sabine DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin, Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutin	117er Ehrenhof 5 55118 Mainz-Neustadt	06131/2 77 01 48	nicht rollstuhlgerecht	Englisch

...Psychologische Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten

Name	Adresse	Telefon	Zugang zur Praxis	Sprachen*
Möbus-Flick, Mathilde DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin, (Verhaltenstherapie)	Inselstraße 1 – 3 55116 Mainz-Altstadt	06131/50 90 62	rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch; Italienisch (für Therapie nicht ausreichend)
Ponizy, Andrea DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin, Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutin	Immelmannstraße 5a 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/46 66 64	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Radkova, Ralitsa DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin, (Privatpraxis)	Erthalstraße 1 55118 Mainz-Neustadt	0152/33 56 06 64	nicht rollstuhlgerecht	Bulgarisch
Reichbauer, Marianne DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin, (Verhaltenstherapie)	Christofsstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/52341	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Reimer, Klaus DiplPsych. Psychologischer Psychotherapeut	Hans-Zöller-Straße 24 55130 Mainz-Laubenheim	06131/6 96 54 95	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Reuter, Karin Dr. sc. mus. Psychotherapie, Traumatherapie (Privatpraxis)	Vogelsbergstraße 59 b 55129 Mainz-Hechtsheim	06131/50 42 83	nicht rollstuhlgerecht	Englisch
Rosenkaimer-Hall, Margarete DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin	Bahnhofstraße 2 c 55116 Mainz-Altstadt	06131/22 45 51	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Specht, Monika DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin (Verhaltenstherapie) (Privatpraxis)	Hechtsheimer Straße 46 55131 Mainz-Oberstadt	06131/5 53 19 82	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Stenner, Ruth DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin (Verhaltenstherapie)	Rheinstraße 4 F 55116 Mainz-Altstadt	06131/2 05 30 32	rollstuhlgerecht	Deutsch
Trautmann, Nadine Dr. phil. DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin	Kaiserstraße 27 55116 Mainz-Altstadt	06131/4 63 79 87	rollstuhlgerecht	Spanisch
Twardon, Elisabeth DiplPsych Psychologische Psychotherapeutin	Hindenburgstraße 49 55118 Mainz-Neustadt	06131/67 72 29	bedingt rollstuhlgerecht	Englisch; Italienisch; Portugiesisch (Brasilianisch)
Wahl, Jochen Psychologischer Psychotherapeut (Privatpraxis)	In der Plies 3 55120 Mainz-Mombach	06131/9 07 30 05	nicht rollstuhlgerecht	Englisch; Französisch
Wiederhold, Eckart DiplPsych. <i>Psychologischer Psychotherapeut</i>	Inselstraße 2 55116 Mainz-Altstadt	06131/1 43 62 27	nicht rollstuhlgerecht	Deutsch
Wild, Heike DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin (Verhaltenstherapie)	Am Rodelberg 10 55131 Mainz-Oberstadt	06131/6 98 84 10	nicht rollstuhlgerecht	Deutsch
Wurmthaler, Christiane Dr. rer. soc. DiplPsych. Psychologische Psychotherapeutin	Breite Straße 7 55124 Mainz-Gonsenheim	06131/4 59 48	nicht rollstuhlgerecht	Deutsch

Teil C: Psychiatrie und Psychotherapie

Teil D: Beratungsstellen

Schwangerenberatung, Familienplanung, Paar- und Sexualberatung, Sexualpädagogik, Familienrechtsinfo

Beratungsstelle	Adresse	Telefon	Zugang	Sprachen*
pro familia Zentrum Mainz	Quintinsstraße 6	06131/2 87 66 10	rollstuhlgerecht	Englisch
	55116 Mainz-Altstadt		(außer große	(Dolmetscherinnen und Dolmetscher
Sprechzeiten:			Elektrorollstühle)	werden auf Anfrage gestellt.)
Mo, Di, Mi, Fr 9:00 – 13:00 Uhr,	mainz@profamilia.de			
Mo – Fr 14:00 – 17:00 Uhr,	www.profamilia-mainz.de			
(Terminvereinbarung auch außerhalb				
der Sprechzeiten)				

Schwangerenberatung

Beratungsstelle	Adresse	Telefon	Zugang	Sprachen*
HILDEGARD HAUS	Römerwall 67	06131/23 38 95	Für Rollstuhlfahrer-	Deutsch
Zentrum für Frauen und Familien	55131 Mainz-Oberstadt		innen und Rollsuhl-	(Bei Bedarf werden Dolmetscherinnen
Sozialdienst katholischer Frauen e. V.			fahrer wird die	und Dolmetscher gesucht.)
	info@skf-mainz.de		Beratung ebenerdig	
Sprechzeiten:	www.skf-mainz.de		angeboten.	
Mo – Fr 8:00 – 16:00 Uhr,				
Fr 8:00 – 14:00 Uhr				

Schwangeren- und Schwangerschaftskonfliktberatung

Beratungsstelle	Adresse	Telefon	Zugang	Sprachen*
Diakonisches Werk Mainz-Bingen	Kaiserstraße 56	06131/3 74 44 17	nicht rollstuhlgerecht	Englisch, Italienisch
Beratungszentrum "Blickpunkt"	55116 Mainz-Altstadt	oder 3 74 44 18		
Sprechzeiten:	schwanger-in-mainz@			
nach Vereinbarung	diakonie-mainz-bingen.de			

Teil D: Beratungsstellen

Medizinische Hilfe für Menschen ohne Aufenthaltsstatus oder ohne Krankenversicherung

Flüchtlinge, Migrantinnen und Migranten, wohnungslose Menschen und Menschen ohne Aufenthaltsstatus oder ohne Krankenversicherung können sich in Fragen der medizinischen Versorgung an folgende Stellen wenden:

Beratungsstelle	Adresse	Telefon	Zugang	Sprachen*
Armut und Gesundheit in Deutschland e. V. Medizinische Ambulanz ohne Grenzen Kontakt Ambulanz: Frau Obst, 06131/6 27 92 98 Telefonisch erreichbar: Mo 10:00 – 11:00 Uhr; Di, Mi, Do 10:00 – 12:00 Uhr Soziale Beratung: Frau Kleinehanding, 06131/6 19 86 11 oder nele.kleinehanding@armut-gesundheit.de Facharztsprechstunden: wöchentlich unter www.armut-gesundheit.de Angebote: Medizinische Beratung und Behandlung Soziale Beratung, insbesondere zur (Wieder)Erlangung eines Krankenversicherungsschutzes.	Zitadelle 1 F, Eingang C 55131 Mainz-Oberstadt ambulanz@armut-gesundheit.de www.armut-gesundheit.de	06131/6 27 92 98	nicht rollstuhlgerecht bei Bedarf Unter- suchungsraum im Erdgeschoss für Rollstuhlfahrerinnen und Rollstuhlfahrer	Nach vorheriger Absprache: Arabisch, Bulgarisch, Englisch, Französisch, Italienisch, Kroatisch, Persisch, Polnisch, Portugiesisch, Rumänisch, Russisch, Spanisch, Türkisch, Ungarisch (Anamnesebögen in 14 Sprachen vorhanden. Download möglich auf www.armut-gesundheit.de) Mehrsprachige Broschüren sind in Vorbereitung.
Medinetz Mainz e. V. Sprechzeiten: Mo 18:00 – 19:45 Uhr (außer feiertags) Angebot: Medizinische Vermittlungsstelle	Aspeltstraße 10 55118 Mainz-Neustadt info@medinetzmainz.de www.medinetzmainz.de	Mobil: 0176/62 03 33 02	rollstuhlgerecht	Englisch Weitere Sprachen sind auf Anfrage möglich. Die Patientinnen und Patienten werden gebeten, mit Angehörigen oder Freunden zu kommen, die dolmetschen können. Bei Bedarf können Dolmetscherinnen oder Dolmetscher organisiert werden.

Teil D: Beratungsstellen

Notizen:	